

Dr Denis ERNI
Boîte postale 408
1470 Estavayer-le-Lac
denis.erni@a3.epfl.ch

Personnel

Gilles Cavin,
Pasteur
Président du Synode de l'EERS
Av. des Alpes 14
3960 Sierre

Notre référence 260107DE_GC Témoignage public

Si lien activé

Estavayer-le-Lac, le 7 janvier 2026

https://www.swisstribune.org/doc/260107DE_GC.pdf

Communication d'une information importante relative à l'IA et à la prière chrétienne

Monsieur Gilles Cavin, Président du Synode de l'EERS,

Je m'adresse ici au Président du Conseil du synode de l'église évangélique réformée de Suisse, en tant qu'ingénieur physicien dipl. EPFL qui applique le Serment d'Archimède.

Je précise que comme vous, je suis né dans le Canton de Vaud, j'ai été baptisé protestant et j'ai reçu une éducation protestante. Lorsque j'étais enfant, le pasteur nous a appris que la prière est le moyen que l'homme avait pour communiquer avec Dieu. Il nous a appris que Dieu a créé le monde, il est unique, il voit tout et communique instantanément avec la prière. La bible était le livre de référence pour communiquer avec lui.

C'était logique que Dieu ait créé le monde puisque j'existaient et qu'il soit unique puisqu'il avait créé le monde. Par contre, pour avoir la foi, il me fallait que Dieu réponde aux questions que je voulais lui poser. J'avais demandé à ma mère comment faire pour savoir si Dieu répond à nos prières. Cette question peut être importante pour tout catéchumène protestant. En effet, lorsqu'un catéchumène a 16 ans, on lui demande si il veut confirmer qu'il va respecter les Valeurs chrétiennes de l'église protestante. Je voulais alors vérifier que Dieu répond aux prières.

Ma mère m'avait dit qu'il fallait le demander à Dieu dans une prière et s'engager à respecter son enseignement. Pour la confirmation protestante, le pasteur nous demandait de lui donner un verset de la bible qui montrait notre engagement pour l'église protestante. J'avais alors demandé à ma mère qu'elle me donne la prière qui permet d'obtenir que Dieu réponde aux prières si on s'engage à respecter son enseignement. Elle m'a indiqué le Psaume 27.11. C'est la prière que le pasteur a inscrit dans mon acte d'admission à la Sainte-Cène protestante.

J'ai alors confirmé avec ce verset qui indiquait le chemin à suivre pour vérifier que Dieu répond aux prières, sans avoir reçu la réponse, i.e. sans avoir votre foi. J'ai alors commencé un voyage initiatique guidé par cette prière, qui a débuté en 1973, que je n'aurais jamais pu imaginer. Ce voyage m'a confirmé le pouvoir de la prière.

Cette prière ne m'a pas conduit à étudier la théologie. Elle m'a conduit à étudier la physique et d'autres disciplines. A rencontrer des personnes remarquables, à rencontrer les forces du mal et à appliquer le Serment d'Archimède qui est le Serment de l'EPFL pour protéger l'environnement et les droits de l'Homme

Elle m'a conduit à être un des pionniers à travailler dans les technologies du numérique, et à connaître les risques liés à l'utilisation des réseaux de neurones. En 2001, elle m'a conduit à rencontrer une chamane qui m'a fait une prophétie. Elle m'a dit : « savez-vous pourquoi nous nous sommes rencontrés et pourquoi vous avez rencontré Foetisch ». Elle m'a dit que mon destin allait m'amener à devoir démasquer des hauts dirigeants qui violent les Valeurs de la Vie. Une fois que j'en aurais découvert la raison, je devais leur demander de changer de cap.

Cette prière m'a conduit, le 26 décembre 2025, à découvrir votre portrait de « pasteur à l'ancienne » qui a la foi, et qui est proche de la nature. Je vous contacte par ce courrier pour vous communiquer une information importante relative à l'IA et à la prière chrétienne, suite à la mission que m'a donné la chamane en 2001.

La mission de la chamane

En 2024, j'ai écrit un livre intitulé les « *Infiltrés & le Serment d'Archimède* » de Dennis NETIZEN code ISBN 978-2-9701-8190-3 qui décrit la mission que m'a donné la chamane en 2001. A ce moment je ne savais pas ce que je devais trouver. Mme Evelyne Bohrer, Présidente du Synode et Monseigneur Charles Morerod ont reçu au mois de juin un exemplaire du livre, ainsi que plusieurs journalistes. Les journalistes connaissaient Foetisch, les médias avaient été censurés en haut lieu pour le protéger.

Le 21 novembre 2024, les journalistes de la RTS faisaient le reportage de Temps Présent : « *Votre juge est-il partisan* ». Ils révélaient que les juges fédéraux devaient acheter leur poste de travail pour être élu, et que la Suisse était sévèrement épingle par le GRECO. Ils expliquaient que les juges fédéraux doivent dans leur jugement appliquer les directives des partis. Ce ne sont pas les Valeurs du Dieu de la Constitution. Cela s'appelle le PIZZO de parti, appelé ci-après PIZZO-CH. J'avais enfin découvert pourquoi j'avais rencontré Foetisch. Il était membre du Conseil d'administration d'une entreprise qui travaille dans les technologies du numérique dont l'utilisation de l'IA qui n'est pas l'intelligence qui a créé l'Univers. Il avait le pouvoir d'utiliser les élus et les hauts magistrats de la Suisse pour faire du profit financier avec les réseaux numériques en violant les droits de l'Homme et les Valeurs du Serment d'Archimède, en étant protégé par le PIZZO-CH qui exclut l'existence de Dieu.

Les pasteurs n'enseignent pas l'existence du PIZZO-CH aux catéchumènes et vraisemblablement ils ne le connaissent pas. C'est une arme satanique qui utilise la finance et l'OMERTA pour exclure l'existence du Dieu de la Constitution qui a créé l'Univers.

Dieu avait répondu à la prière que m'avait indiqué ma mère, avec un voyage d'initiation qui me permettait de vérifier par moi-même que Dieu communiquait avec l'Homme et donnait des réponses aux prières. Je devais alors démasquer nos dirigeants qui connaissent le PIZZO-CH et leur demander de respecter les Valeurs du Dieu de la Constitution. Mon voyage initiatique m'avait donné la confirmation des risques liés à l'utilisation de l'IA qui fonctionne en excluant l'existence du Dieu qui a créé le monde et qui cache le fonctionnement de la prière.

La mission de démasquer les élus qui cachent l'existence du PIZZO-CH pour qu'ils changent de cap

J'ai commencé cette mission à fin 2024, en appliquant le Serment d'Archimède. Notamment, j'ai envoyé un résumé à plusieurs de nos élus qui connaissent le PIZZO-CH, à lire référence¹ 241205DE_CH. Ces dirigeants n'ont pas mis fin au PIZZO-CH et le monde a été frappé par les fléaux de 2025.

Ces élus méprisent le pouvoir de la prière comme la présidente de la Confédération (KKS) qui n'a pas changé de cap et mis fin aux dysfonctionnement des autorités de surveillance, malgré l'avertissement de la chamane que je lui ai communiqué, à lire² 250505DE_KK.

Trump lui a alors montré qu'il n'était pas chrétien et que si cela ne sert à rien de prier, il peut dominer le monde avec l'argent qui lui permet de commercialiser toute chose, y compris l'intelligence produite par les neurones du cerveau, que les ingénieurs savent simuler et qui est mortelle. Ce n'est pas elle qui a créé l'Univers.

Application du Serment d'Archimède par un physicien pour informer le parlement de l'EERS

Vous êtes un pasteur protestant à l'ancienne qui a la foi. Vous savez que Dieu communique avec la prière. Vous savez aussi qu'il ne suffit pas d'être baptisé protestant et de prier pour avoir la foi. Le 1^{er} janvier 2026, il y a eu le Drame à Crans-Montana. Le nouveau Président de la Confédération n'a pas donné ses voeux au peuple.

Lundi soir, 5 janvier, il a été interviewé au Téléjournal de la RTS par la journaliste Nathalie Christen de la SRF qui lui a posé la question clé : « *Vous avez dit que vous priez pour les victimes, est-ce que la foi dans cette crise est importante pour vous* ». Il a répondu oui, nous devons donner aux familles un signal de condoléances...

Vous trouverez-ci-joint un courrier³ adressé au Président de la Confédération, Guy Parmelin, qui succède à KKS et qui montre l'importance que le parlement de l'EERS enseigne aux catéchumènes et à leurs parents le pouvoir de la prière pour ne pas exclure l'existence du Dieu qui a créé le monde et le remplacer par l'IA dans laquelle se cachent les forces sataniques et la loi du silence de ceux qui ne respectent pas les Valeurs chrétiennes.

Veuillez agréer, Monsieur Gilles Cavin, mes salutations cordiales


Dr Denis ERNI

Document numérique avec annexes partielles : https://www.swisstribune.org/doc/260107DE_GC.pdf

¹ https://www.swisstribune.org/doc/241205DE_IG.pdf

² https://www.swisstribune.org/doc/250505DE_KK.pdf

³ https://www.swisstribune.org/doc/260107DE_GP.pdf